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建議增建行人通道來往常樂街花園及高山道公園

何文田區近年隨著多個私人屋苑和居屋屋苑落成，加上香港都會大學的收生人數持續增

加，區內市民對公共交通的需求極為殷切。縱使港鐵何文田站於早年已投入服務，加上專線

小巴和巴士也表示已加強服務班次，仍未能有效回應市民所需。根據區內居民的反映，土瓜

灣區為何文田居民回應生活所需的主要目的地之一，例如於土瓜灣街市購買糧食、土瓜灣順

德聯誼會梁銶琚診所覆診、土瓜灣政府合署辦理各項社福或康文手續等等。

有鑑於此，為能讓何文田區的居民更能方便和快捷來往土瓜灣區、宋皇臺區等地，建議

於常樂街花園及高山道公園之間興建行人通道；考慮到上述兩塊用地的地勢差異，建議參考

公屋升降機塔模式，於高山道公園興建升降機塔，並連接行人天橋前往常樂街花園(如圖)。
上述建議不但能有效疏導何文田區前往土瓜灣、宋皇臺區的目標人流，減輕何文田區的交通

壓力；同時，也能進一步優化九龍城區的行人道路網絡，令相鄰區域的居民人流增加互動，

促進區內的經濟「內循環」，協助本區經濟進一步健康發展。
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